
 

 【スポーツ推進審議会】 
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座間市スポーツ推進審議会を開催します。 

椿会長から挨拶をお願いします。 

 

※会長挨拶 

 

続いて小林健康部長より挨拶をお願いします。 

 

※部長挨拶 

 

これより議事進行につきましては、規約に基づき椿会長にお願いしま

す。 

 

それでは、議題（1）平成３１年度社会体育関係団体に対する補助金

の交付について、事務局の説明をお願いします。 

 

このことにつきましては、座間市補助金等の交付に関する規則、及び

要綱に基づき、対象の社会体育関係団体より、平成 31年度補助金要望書

が提出されており、関係資料等を精査した結果妥当だと判断いたしまし
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議題 

 

座間市スポーツ推進審議会 

（１） 平成３１年度社会体育関係団体に対する補助金の交付につ

いて 

（２） 来年度事業計画（予定）について 



 

 

 

 

 

 

 

椿会長 

 

 

事務局 

 

 

椿会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

椿会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

た。 

スポーツ基本法第３５条において、「スポーツ団体に対し補助金を交  

付しようとする場合には、スポーツ推進審議会等の意見を聴かなければ

ならない」と定められていることから、座間市長より審議会に対し諮問

がございましたので、審議の程よろしくお願いいたします。 

※平成３１年度社会体育関係団体補助金交付予定額を説明 

 

説明が終わりました、質問はございますか。 

市レクレーション協会の補助金が５万円減となっていますが。 

 

市レクレーション協会で事業等を精査し、この金額で来年は実施でき

るということで報告を頂き、要望書を受け取りました。 

 

他に何かありますか。（なし） 

では、市長より諮問のあった平成３１年度の補助金交付について、諮

問案どおり答申することに賛成の方、挙手をお願いします。 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員ですので、諮問案どおり答申することといたします。 

それでは次の議題、来年度事業計画（予定）について、内容の説明を

お願いします。 

 

続きまして、⑵来年度事業計画（予定）について、説明をお願いしま

す。 

 

※⑵来年度事業計画（予定）について説明 

 

説明が終わりました。質問はございますか。 

無いようですので、議題は終わりました、進行は事務局へお返ししま

す。 

 

ありがとうございました。 

続きまして、４その他ですが、事務局より何点か申し上げます。 

※スポーツ推進計画、チャレンジデー、市民健康マラソン大会について

説明 
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説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問はございますか。 

 

チャレンジデーについて、自治会への案内は少し早めにしたほうが良

い、役員が改選となり、事業計画も立てている、少し早めに行かないと

自治会の役員会で日程的に周知が難しくなってくる。一般よりも少し早

めに連絡をして頂いた方が良い。 

 

自治会については、重要視しているところで、今年の秋に自治会会長

宛に、来年度どのような形で実施されるかアンケートを取らせて頂きま

した。回答をいただいているところです。働きかけにつきましては、な

るべく早めにやらせていただきたいと思っています。 

 

その他、何かご意見・ご質問はございますか。 

無いようですので、以上を持ちまして、座間市スポーツ推進審議会を

終了いたします。 

お疲れ様でした。 

 


